

[Arnaldo Mirabal Hernández](#)



La fuerte niebla de la mañana presagiaba un día luminoso para los pobladores del municipio de Calimete, y según fue levantando el día la temperatura comenzó a calentar la plazoleta donde siempre se congregan los habitantes de este sureño municipio tocado por la historia.

Calimete saludó la aurora con grandes logros y compromisos (+ Fotos)

Última actualización: Sábado, 31 Diciembre 2022 18:06

Visto: 218



Calimete saludó la aurora con grandes logros y compromisos (+ Fotos)

Última actualización: Sábado, 31 Diciembre 2022 18:06

Visto: 218



Los calimentenses conservan con orgullo la presencia del niño Martí en las áreas del Hanábana, desde donde escribiera a su madre la primera misiva de que se tiene noticia, despertando además sus ansias libertarias al presenciar el oprobioso régimen de la esclavitud.

Para más regocijo de los hijos de esta tierra en el año 1951 un joven Fidel recorrió esas tierras vaticinando la futura Revolución que lideraría.

Ambos próceres alimentan los sentimientos de los habitantes de esa comarca agrícola que tanto decide en la producción azucarera, con un coloso como el Jesús Sablón (Rabí), que batalla incansablemente por dignificar la labor de los obreros azucareros.

Justo mientras transcurría el Acto Provincial para celebrar el Triunfo de la Revolución, un potente pitazo se escuchó desde la distancia anunciando que el central había cumplido la zafra chica.

En la plazoleta del poblado ondearon cientos de banderas para patentizar el compromiso de los trabajadores contraído con la máxima

dirección del país, en el empeño de rebasar todos los escollos de los últimos tiempos e imponerse a las dificultades, logrando así el máximo galardón otorgado por el Buró Provincial del Partido en la provincia como parte del movimiento político En Victoria.

Durante el acto se reconocieron además a entidades destacadas del municipio y de la provincia; y se entregaron los carnés del Partido y de la Unión de Jóvenes Comunistas a nuevos militantes recién ingresados a dichas organizaciones.

Entre los múltiples agasajos el municipio recibió de manos de la dirección de los Comité de Defensa de la Revolución un reconocimiento por ostentar la condición de Vanguardia Nacional.

Recorren autoridades matanceros obras sociales del municipio

Encabezada por la primera secretaria del Partido en la provincia, Susely Morfa, y el gobernador Mario Sabines, una comitiva compuesta por cuadros y directivos de la provincia constataron en el terreno las transformaciones que experimentan varias comunidades del municipio de Calimete.



Las máximas autoridades recorrieron el humilde barrio “De los edificios”, en el Consejo Popular de Amarillas, donde se apreció un significativo avance en las obras sociales que allí se ejecutan.

En una calle engalanada y edificios pintados, se inauguró un nuevo Consultorio Médico #20, un viejo anhelo que hoy cuenta con confort y espacio suficiente para la labor preventiva de los casi 900 pacientes que atienden.

Calimete saludó la aurora con grandes logros y compromisos (+ Fotos)

Última actualización: Sábado, 31 Diciembre 2022 18:06

Visto: 218



Calimete saludó la aurora con grandes logros y compromisos (+ Fotos)

Última actualización: Sábado, 31 Diciembre 2022 18:06

Visto: 218



Según la joven doctora Katerien Aguilar, en el local anterior apenas había espacio para una buena atención a los enfermos. Ahora en cambio se siente más a gusto junto a la enfermera que le acompaña ya que se trata de un apartamento con varias habitaciones habilitadas para una adecuada atención.

Junto a la jardinería de las áreas verdes que adornan esta comunidad destacaba la nueva imagen de la Bodega Minimercado que también recibió un favorable remozamiento.

El personal de Salud mostró con complacencia el nuevo Hogar Materno con capacidad para ocho embarazadas, ubicado en el policlínico del propio poblado.